

## Pouligney-Lusans Les Francas dans les bois !

Durant les vacances de la Toussaint, 25 enfants se sont retrouvés aux Francas de Pouligney-Lusans autour du projet « Promenons-nous dans les bois ». Durant la semaine, les enfants ont pu découvrir par le biais de balades, de grands-jeux et de réalisations, la faune et la flore de la forêt. Angélique, Alexandra et Boris ont su ajouter une pointe d'imaginaire avec la venue de personnages tels qu'un elfe ou encore Capt'n Forêt, venus proposer aux enfants de sauver la forêt ou de permettre à chaque animal de retrouver son habitat naturel.

En milieu de semaine, toute l'équipe est partie à la Citadelle de Besançon dans le cadre du projet « Les Portes du Temps » afin de vivre un rallye photos riche en couleurs. Les enfants sont partis heureux de leurs découvertes et l'équipe espère les retrouver en février pour de nouvelles aventures.



■ Une semaine à la découverte de la faune et la flore de la forêt.